

## *Heiltz-l'Évêque Noëlle Jacquinet épinglée*



Vendredi 14 décembre 2012, en début de soirée, à la salle Pelloutier de Châlons-en-Champagne, Noëlle Jacquinet, de Heiltz-L'Évêque, s'est vu épingler la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative, des mains du député Charles de Courson, conseiller général du canton de Heiltz-le-Maurupt, sur proposition de Valérie Fourneyron, ministre des Sports, de la Jeunesse, de l'Éducation populaire et de la Vie associative dans le cadre de la promotion du 14 juillet 2012, en présence de Michel Nicomette, maire d'Heiltz-L'Évêque et des membres du bureau de l'association « Familles Rurales Le Flançon ».

Noëlle Jacquinet œuvre dans le milieu associatif depuis de nombreuses années. Elle est notamment connue dans l'arrondissement de Vitry-le-François comme présidente de l'association Familles rurales le Flançon d'Heiltz-L'Évêque dont elle est administratrice depuis 2001. Elle se charge d'organiser les voyages, les goûters et gère les aides à domicile...

Entre 1994 et 2001, Noëlle Jacquinet était membre du conseil d'administration de l'amicale du Centre hospitalier de Vitry-le-François, où elle était chargée de l'organisation des voyages et des repas des retraités.

Dans la paroisse Sainte-Geneviève des Côtes de Champagne, Noëlle est également l'une des organistes depuis de nombreuses années.